

Extrait du Parroquia de San Vicente Mártir (Valencia)

<http://www.sanvicentelaroqueta.es/BAUTISMO-DE-SOFIA-Y-CRISTINA>

# **BAUTISMO DE SOFIA Y CRISTINA**

- ACC. CATEQUÉTICA - BAUTISMOS -

Date de mise en ligne : Viernes 1ro de mayo de 2015

---

**Parroquia de San Vicente Mártir (Valencia)**

---



**La catequesis de preparación a la Primera Comunión sigue su curso...Pero el viernes, 24 de abril, celebramos el Bautismo de dos niñas (Sofía y Cristina)**

### CATEQUESIS Y BAUTISMO

La catequesis de preparación a la Primera Comunión sigue su curso, y para los que van a recibir el Sacramento este año, concretamente los días 6 ó 7 de junio, está llegando a su fin.

## Jesús te ama

Pero el viernes, 24 de abril, tuvimos una celebración catequética muy importante, pues celebramos el Bautismo de dos niñas (Sofía y Cristina) que harán en junio su Primera Comunión.

El viernes anterior al Bautismo, la catequesis, en lugar de darla las catequistas, la impartió a todos los niños el P. Antonio, explicando el sentido y significado del Bautismo, y preparando con ellos la Celebración de dicho Bautismo.

## BAUTISMO DE SOFIA Y CRISTINA



La celebración se realizó a las 6 de la tarde, el mismo día a la misma hora que tienen los niños la catequesis, asistiendo los familiares de Cristina y Sofía, todos los niños de la catequesis y algunos de los papás de estos niños.

## BAUTISMO DE SOFIA Y CRISTINA

---

La ceremonia, además de bonita, fue muy participativa, donde todo el protagonismo fue para las niñas que se bautizaban, y para los demás niños, compañeros de catequesis, y que actuaron también como "segundos padrinos" de Cristina y Sofía.

## BAUTISMO DE SOFIA Y CRISTINA



La verdad es que salieron todos muy contentos, entusiasmados y hasta algún que otro u otra emocionados. Y es que bautizar a unas niñas de nueve años, y que están viniendo a la catequesis, no es lo mismo que bautizar a un bebé de nueve días...

## BAUTISMO DE SOFIA Y CRISTINA

---

Después de la Celebración, los papás de Sofía y Cristina nos obsequiaron a todos con una merienda que habían preparado en los salones parroquiales.